
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

2月12日（水）の夜、思いやりセンター2階で知多武豊駅東のにぎわい

づくりを考えるワークショップ（以下WS）「エキヒガEまちデザインラボ」

第6回を開催しました。参加者は、全員で29名でした。 

この日の前半は、前回WSと庁内検討会議で出された意見を受けて事務局

が作成した２つの町有地活用案についての説明や、道路の緑化・電線地中化

などについての報告がありました。後半は、エキヒガエリアの照明やベンチ、

植栽、通路（路地）など検討すべき事項についてグループで話し合い発表。

最後に１人ずつ気づきと約束を宣言し、今年度の締めくくりとしました。 

 

前回までのWSを受けて行なった庁内検討会議で出された意見は… 

●観光案内・トイレの機能は必要 

●運営コストを抑えるため、コンパクトな施設に 

●民間が運営主体となる 

●賑わいのある施設にするため、地域主体でソフト事業を 
  

前回の「建物案」と「広場案」のメリット・デメリットを整理・再構築し、新たな2案を作成！ 

 

・1階に観光案内、トイレ、2階に多目的スペースを配置。 

・１階ピロティ部分にカフェなどを独立してつくることができる。出店者

にとって自由度が高いプラン。 

・EVなども必要となり、工事費、維持費がB案に比べ高い。 

・1 階のみの建物。観光案内、トイレ、キッチン、多目的スペース

（カフェコーナーを兼ねる）を配置。 

・出店者が施設全体の管理を行うことを想定したプラン。 

・大きく開放的な屋根・ひさしが特徴。 

 

都市計画課 

としくん 

 

↑どちらかに決めるのではなく、この２案

をベースに、今後、設計や運営について

考えていきたいと思います。 

運営者・事業者を見つけることが大き

な課題。来年度以降もエキヒガのみなさ

んと引き続き検討していきたいと思ってい

ます。是非お力をお貸しください！ 

 

1.区画整理内のアクセス道路の歩道内への植樹 

→地域の協力体制が必要 

→有効幅員確保など条件の範囲内で植樹桝やフラワーポットの設置を検討 

2.無電柱化 

→電線地中化は行わないが、地権者の協力を得られれば、表通りではなく

仮換地の中に電柱を建て、裏配線にすることで無電柱化が可能になる 

3.県道内の整備（歩道舗装、植樹） 

→フラワーポット可。歩道整備は町負担 

 



 

 

 

 

通路（路地）     シェルター    植栽マス     フラワーポット     ベンチ    照明   

通路（路地）、雨除けシェルター、植樹、ベンチ、照明について事務局からの２案を参考に話し合いました。 

 

✉

は に 

シェルターは雨の時、一部に人が 

滞らないようロータリー全部を囲い 

ます。植栽は、アクセス通りに植樹 

マスを。その合間にフラワーポット。 

ベンチは、植栽の下、数か所や通路に配置。サークルベンチも配置。

通路は、南北方向は必要。照明はみゆき通りと合せることで一体感

を出していきたい！ 

通路は人や自転車がすれ違えるよ 

う幅３ｍほしい。電柱はこの通路 

にあるといい。シェルターはロータリ 

ーを回り込むように。植栽は植樹マ 

スとフラワーポット。冬にはイルミネーションを！ベンチはサークルの

タイプと、タクシーやバスの乗り降りの所にほしい。照明は背の高い

照明の他、雰囲気のいい低めの照明もあるといい。 

１人ずつ、「これまでをふりかえって気づいたこと」と「わたしは○○を約束します！」を発表しました。 

気づき・発見 我がまち武豊の発展や住みやすさを考えるのに色々な視点がある

ことに気づきました／夢と現実のはざまをいかに歩み寄り埋めていくかを知ることが

できた／まちづくりの楽しさと難しさ／色々な思いを持っている人達がこんなにも一

緒に考え合えるんだな～／たくさんの方の意見を聞き、改めて武豊をよくしたいと

思うたくさんのパワーに気づきました／年齢関係なく意見が言い合えた ほか 

○○を約束します！ 今後も協力する／まちづくりの応

援・お手伝い／イベントがあれば友達を誘って参加する／

次に集まりがあったら必ず来ます／みゆき通りの方を含め

た盛り上げ係／100 年先を見据え、発展し、皆が集まり

やすいコミュニティをつくる／視点の多様さに心がける ほか 

い ろ 

通路は縦横に配置し、その先に何があ 

るのか興味が湧くとよい。シェルターは、 

ロータリーから町有地の施設まで続くと 

よい。植栽は植樹マスを。木が植えられ 

ない所はフラワーポットを。公園にサーク

ルベンチ。要所・要所にベンチを配置。照明は、高い所からしっかり

照らすものを。できればみゆき通りと同じものにできるといい！ 

シェルターは最低限の乗り降りの所だ 

け。植樹マスはなしで、フラワーポット 

だけということになりました。ベンチはシ 

ンボルツリーの所にサークルベンチ。 

手摺のようなベンチがあってもいいと思

う。照明灯もロータリーは明るく、駅から遠くなるにつれてムードのある

ものに。公園に大きなシンボルツリー設置。冬はイルミネーションを！ 


